



Getty imaGES

Le véritable ennemi de l'Amérique

Grande de nouveau (Chapitre dix)

- Gerald Flurry
- [01/10/2024](#)

Lire le chapitre précédent : [Qui est le Jéroboam des temps modernes ?](#)

Quand il est devenu président, Barack Obama a promis à ses partisans une *transformation radicale* de l'Amérique. À la fin de son premier mandat, certains partisans avaient le sentiment que le changement qu'il avait promis n'allait pas assez vite. Le président a expliqué : « Ce qui a frustré les gens c'est que je n'ai pas pu forcer le Congrès à mettre en œuvre tous les aspects de ce que j'ai dit en 2008. Eh bien, il se trouve que nos fondateurs ont conçu un système qui *rend plus difficile l'apport de changement comme je le voudrais parfois* ».

C'est l'une des nombreuses déclarations que le président a faites montrant son dégoût pour la Constitution de l'Amérique. M. Obama est un critique virulent de la Constitution et a longtemps souhaité se débarrasser de ses entraves. Dans une entrevue publique à la radio, en 2001, le sénateur Obama d'alors a dit que la Constitution reflétait le « vice fondamental » de l'Amérique. Il a caractérisé la loi suprême du pays de « charte des libertés négatives. Qui dit ce que les États ne peuvent pas vous faire. Qui dit ce que le gouvernement fédéral ne peut pas vous faire, mais qui ne dit pas ce que le gouvernement fédéral ou le gouvernement d'un État doit faire en votre faveur ».

PT_FR

Il y a une raison pour laquelle la Constitution met l'accent sur ce que le gouvernement ne peut pas vous faire : cela vise à empêcher le despotisme et à préserver la liberté ! Telle est sa grande force, et non son vice fondamental !

La Constitution américaine a donné plus de liberté à plus de personnes que n'importe quelle autre charte de gouvernement dans l'histoire. C'est un document noble qui a inspiré beaucoup de gens, et qui leur a permis d'atteindre des réalisations que n'importe quel autre système, n'importe où ailleurs dans le monde, leur aurait refusé.

Vous pourriez penser que les Américains aiment la Constitution, mais ce n'est plus le cas dans ce pays. La gauche radicale veut détruire la Constitution ! Les Démocrates radicalement à gauche sont *très hostiles* à la Constitution, ainsi que les médias traditionnels. Certains, dans les médias, disent que le seul problème réel de M. Obama a été qu'il n'a pas assez utilisé de

décrets pour adopter sa politique radicale. Beaucoup de libéraux prêchent maintenant que pour que l'Amérique puisse résoudre ses nombreux problèmes, elle doit abandonner la Constitution. La plupart des établissements d'enseignement aimeraient s'en débarrasser. Beaucoup vont jusqu'à affirmer qu'elle n'est même pas la loi suprême du pays ! Même l'un des *juges de la Cour suprême* a déclaré que la Constitution est dépassée et ne devrait pas être utilisée.

Cela aussi est une stratégie libérale pour usurper le pouvoir que les fondateurs de l'Amérique n'ont jamais eu l'intention d'accorder aux politiciens. Une administration qui ne prête aucune attention à la Constitution quand elle ne correspond pas à son ordre du jour a *beaucoup* de pouvoir !

Plus récemment, l'attaque sur la Constitution est devenue encore plus vile. Les gens l'ont critiquée non seulement parce qu'elle rend les changements plus difficiles, mais aussi parce qu'elle représente ce qu'ils perçoivent comme du *racisme institutionnalisé* inhérent au système américain !

« L'objectif de la Constitution était de faire un accord entre les factions reconnues comme États, lesquels États ont été construits sur le dos des esclaves noirs ». Voilà, paraphrasé, ce que Alicia Garza a dit au cours d'une manifestation de *Black Lives Matter* à l'Université du Missouri, en février 2016. Garza est l'un des trois membres fondateurs de *Black Lives Matter*, une organisation pour laquelle le président Obama et la gauche radicale ont été d'un grand soutien. « Les gens jurant de protéger la Constitution », disait Garza, « jurent de protéger la suprématie blanche et le génocide ».

C'est, là, un mensonge satanique ! Comment le président et la gauche radicale peuvent-ils soutenir une telle organisation raciste ? La vérité, c'est que ce fut le système construit par la Constitution qui a permis à l'Amérique de devenir l'une des premières sociétés, dans l'histoire, à *abolir* l'esclavage !

Des commentaires comme ceux-là sont une attaque méprisable sur la Constitution américaine—*la loi suprême du pays* ! De telles déclarations viles attisent beaucoup de colère et d'amertume contre le système de gouvernement établi par les auteurs de la Constitution de l'Amérique.

La Constitution est basée sur beaucoup de principes bibliques ! Les auteurs de la Constitution ont dit qu'elle fonctionnait seulement si notre peuple avait une certaine mesure de foi en Dieu et dans la Bible. Notre peuple a oublié Dieu. Et Dieu est rempli de colère à cause de cela. Il maudit ce pays !

Réalisez- vous à quel point cette tendance à l'anarchie est terriblement dangereuse ? C'est le cas pour très peu de gens. Mais cela donne un aperçu de la nature réelle de la menace faisant face à l'Amérique.

Cela propulse rapidement l'Amérique vers une guerre raciale et un règne par la dictature ou la tyrannie.

Mensonges

M. Obama a répété, à plusieurs reprises, combien son Administration serait transparente—cependant pratiquement tout ce qu'il a fait l'a été dans le secret. De nombreux journalistes se sont plaints que la sienne a été l'Administration la plus opaque dans l'histoire.

Cela ouvre la voie à un dictateur violent aux commandes de l'Amérique ! Et il ne faudrait que quelques grandes émeutes destructrices pour atteindre ce cauchemar.

En mars 2013, le directeur du Renseignement national, James Clapper, a été convoqué devant le Congrès et on lui a demandé : « Est-ce que la NSA recueille tout type de données sur des millions, ou des centaines de millions d'Américains ? » Clapper répondit : « Non, monsieur... pas intentionnellement ». C'était un mensonge, et il le savait.

L'ancien procureur général Eric Holder a, également, menti au Congrès—sur le scandale *Fast and Furious* et sur ce que son ministère a fait au journaliste James Rosen.

Alors que ces scandales se multiplient, personne ne peut avoir des responsables de l'Administration pour dire *quoi que ce soit* ! Ils ont menti, encore et encore—et se sont fait *prendre* dans leurs mensonges ! Cette Administration se couvre d'un *voile de tromperie*. Dans certains cas, elle a même plaisanté ou s'est vantée de ses mensonges !

Il est impossible de mesurer les dégâts qu'une telle tromperie a causés au tissu de notre politique et de notre société. Mais *personne ne semble s'en soucier*. Lorsque la secrétaire d'État Hillary Clinton a été interrogée au sujet des mensonges dans la réponse de la Maison-Blanche à l'attaque de Benghazi, elle a répondu : « Quelle différence cela peut-il faire, maintenant ? » Apparemment, beaucoup d'Américains sont d'accord avec elle.

Cela en dit long sur notre peuple. *Nous avons les dirigeants que nous méritons* Surtout dans une République démocratique, nous, le peuple, devons accepter le blâme pour les problèmes !

Beaucoup de chrétiens traditionnels prient pour avoir des dirigeants plus vertueux, mais leurs prières ne sont pas exaucées. Pourquoi ? À cause de leurs péchés.

Qu'arrive-t-il à une nation quand le peuple *s'attend* à ce que ses dirigeants mentent ? Quand les gensembressent la tromperie ? C'est une crise bien plus mortelle que ce que la plupart des gens imaginent. Les mensonges nous asservissent et

nous détruisent. Les mensonges sont les outils des tyrans. C'est la *vérité* qui nous rend libres. Nous devrions être des amoureux passionnés de la vérité.

Nous devons voir la réalité : quelque chose de mortellement dangereux a saisi le pays—bien pire que ce que les gens réalisent. Il y a une dimension spirituelle à ce qui se passe, et vous ne pouvez pas comprendre ces événements, à moins que vous reconnaissiez cela.

Connaissez votre ennemi

Ce qui se passe à la direction de l'Amérique, sa politique intérieure et sa politique étrangère, ce n'est pas seulement une bizarrerie de l'histoire. Le fait que les Américains rejettent la Constitution et encouragent l'anarchie dans leurs mariages, dans leur gouvernement et leur politique étrangère a une cause très précise.

Nous devons *connaître notre ennemi*, afin de comprendre ce qui se passe en Amérique.

Apocalypse 12 : 12 révèle que *Satan* est notre adversaire mortel. C'est lui qui est derrière ces dangereux développements. Le diable est rempli de colère, et il a pris le contrôle de la gauche radicale ! Les fruits le prouvent. Ces gens veulent détruire ce système. Ils sont séduits (verset 9). Mais le problème est bien plus profond que cela.

Les gens de notre nation ne comprennent pas leur Bible, comme par le passé. Ils ne comprennent pas les nombreuses écritures au sujet de Satan le diable. Il a ses intentions cachées contre l'Amérique, et il est prédominant à cause du mode de vie pécheur de l'Amérique.

Seul Dieu peut nous protéger de ce puissant esprit méchant.

Dans sa seconde épître à l'Église de Corinthe, l'apôtre Paul attire l'attention sur cet être spirituel malfaisant. Dans 2 Corinthiens 4 : 4, il l'appelle « le dieu de ce siècle » qui a « aveuglé l'intelligence des incrédules ». Dans 2 Corinthiens 11 : 3, il avertit comment il est facile d'être séduit par sa ruse. Aux versets 14 et 15, il écrit que Satan lui-même se déguise effectivement en *ange de lumière*, et que ses ministres se déguisent en ministres de justice ! C'est un être extrêmement trompeur ayant beaucoup de puissance !

Paul a prévenu les gens d'être prudents et vigilants, « afin de ne pas laisser à Satan l'avantage sur nous, car nous n'ignorons pas ses desseins » (2 Corinthiens 2 : 11). Dans toute guerre l'ignorance vis-à-vis de l'ennemi est dangereuse. Nous sommes beaucoup plus vulnérables au diable si nous sommes ignorants de ses engins, de ses desseins, ou de ses plans. Plus vous en savez, mieux équipé vous êtes pour résister et combattre ! Satan vous tend un piège, et vous devez reconnaître cela !

Les empreintes digitales du diable sont sur tout ce qui arrive à l'Amérique aujourd'hui. La tromperie rampante porte le cachet du père des menteurs (Jean 8 : 44). Le mépris pour la loi jaillit de la propre anarchie de Satan.

Pourtant, beaucoup de gens *se moquent* du fait même qu'il *y aurait* un diable—*tandis qu'il est en train de les déchirer!* Ils en savent très peu, ou même rien, à propos de leur Bible. Ils ne comprennent rien sur Dieu ni ne connaissent le diable. Jusqu'à ce qu'ils comprennent, les problèmes ne feront que s'intensifier.

Ceux qui ne parviennent pas à voir le diable derrière ce qui se passe en Amérique, aujourd'hui, finiront par en être les victimes.

Permettez-moi de vous avertir, *de nouveau*, de ne pas oublier Apocalypse 12 : 7-12. Satan et des millions de ses démons ont été précipités ici-bas lors d'une guerre dans le ciel. Ils sont maintenant *confinés à cette Terre*. Leur temps est court en raison du retour imminent du Christ, et ils sont remplis de colère, la pire qui soit !

Vous voyez des preuves de cette colère dans ce monde violent rempli de tromperie perfide.

L'Amérique est attaquée de l'intérieur et de l'extérieur. Il y a des échecs partout : économiquement, culturellement, politiquement, militairement et moralement. Quiconque dit qu'il n'y a pas un réel problème ici doit ouvrir les yeux ! Nous devons voir ce qui arrive à notre nation.

La gauche radicale n'est pas notre gros problème. En fin de compte, on ne parle pas d'un homme ou d'une Administration ; il est question d'un être *spirituel* méchant qui travaille à détruire cette nation—il est question de savoir pourquoi Dieu permet que cela se produise !

Dieu *ne bénit pas* l'Amérique—Il maudit l'Amérique !

Le temps presse

Dieu est *contre* trois nations en particulier—l'Amérique, la Grande-Bretagne et la nation juive—à cause de leur histoire avec Dieu, des bénédictions du droit d'aînesse et du sceptre, aujourd'hui, et de leur rébellion sans pareille. Non seulement Dieu ne nous aide pas, Il est contre nous ! (Ézéchiel 5 : 8). (Tout cela est expliqué dans notre livre gratuit *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*.)

Voyez ce qu'en dit Dieu, par le prophète Ézéchiél : « Prépare les chaînes ! Car le pays est rempli de meurtres, la ville est pleine de violence. Je ferai venir les plus méchants des peuples pour qu'ils s'emparent de leurs maisons : Je mettrai fin à l'orgueil des puissants, et leurs sanctuaires seront profanés » (Ézéchiél 7 : 23-24). Cette prophétie est sur l'Amérique, en particulier (pour en avoir la preuve, faites la demande de notre livre gratuit *Ézéchiél : le prophète du temps de la fin*).

« Le roi se désole, le prince s'épouvante, les mains du peuple du pays sont tremblantes. *Je les traiterai selon leurs voies, je les jugerai comme ils le méritent*, et ils sauront que je suis l'Éternel » (verset 27). Dieu blâme le peuple pour ses péchés, et non pas les dirigeants ! L'Amérique est pleine de péchés—et le *monde entier* la voit ! Le dirigeant peut nous conduire à la destruction, mais Dieu blâme le peuple.

Dieu dit qu'Il a brisé l'orgueil de notre force (Lévitique 26 : 19). Beaucoup d'exemples confirment que c'est vrai, aujourd'hui. Bien que l'Amérique a une puissance énorme, on craint de l'utiliser. L'Amérique est passée à l'arrière-plan, et décline rapidement.

Être faible, cela *cause* des violences et des guerres ! Le fait que l'Amérique se retire de la scène mondiale ne fera que permettre aux maux d'augmenter. Alors que nous devenons plus faibles, les gens vont nous attaquer de plus en plus violemment.

Pourquoi l'Amérique est-elle si *faible* ? Étudiez Lévitique 26. Encore une fois, c'est à cause de nos péchés. C'est pour cette raison que Dieu a envoyé cette malédiction sur nous.

Les malédictions sur l'Amérique sont faciles à voir. La prophétie *s'accomplit* dans des événements, partout dans le monde ! Vous pourriez croire qu'à mesure que les temps empirent, les gens regarderont vers la Bible pour voir ce que Dieu a à dire. Les conditions s'intensifient et deviennent si mauvaises que *n'importe qui* peut reconnaître que quelque chose va terriblement mal. *Mais pratiquement personne ne se tourne vers Dieu*. C'est à notre grande honte.

Les problèmes de l'Amérique sont le résultat direct des péchés de l'Amérique. Aucun politicien ne va « rendre l'Amérique grande de nouveau » peu importe ce que pensent les gens ! J'aimerais voir cela se produire, mais cela ne se produira pas dans cet âge. *Tous* reconnaîtront cette vérité avant longtemps ! Dieu rendra l'Amérique grande de nouveau, *dans le monde à venir*. Il va résoudre nos problèmes—en dépit de notre rébellion. Il va sauver l'Amérique—*et le monde*—au retour de Jésus-Christ, ce qui se produira immédiatement après l'apogée de toutes ces crises.

Remarquez la fin d'Ézéchiél 7 : 27 : tout le châtement qui vient sur nous est destiné à *amener les gens à Dieu*. Ce sont de bonnes nouvelles : en fin de compte, les gens vont connaître Dieu !

Vous devez absolument comprendre la vérité sur ce qui se passe en Amérique, aujourd'hui. Nous avons été protégés dans ce pays depuis deux cents ans. Nous n'avons pas vécu la tourmente comme beaucoup d'autres nations. Oui, nous avons été impliqués dans deux guerres mondiales, mais Dieu nous a donné beaucoup de paix. En conséquence, les gens de notre peuple se sont installés dans une *irréalité* quant à ce qui se passe réellement autour de nous. Ils ne comprennent pas combien ce monde est terriblement dangereux !

Il ne s'agit pas du monde de Dieu. Il y a beaucoup de mal dans ce monde. Il est plein de tigres prêts à déchirer les gens. Il en a toujours été ainsi. Comme l'a dit Winston Churchill, l'histoire de l'homme c'est l'histoire de la guerre. Et pourtant, nous n'arrivons pas à saisir cela, aujourd'hui.

Êtes-vous disposé à faire face à la réalité ? La plupart des gens ne le sont pas. Un brouillard de tromperie ensevelit notre monde. Il est absolument étonnant de voir comment les gens dans ce pays sont facilement dupés, aujourd'hui.

Comment les Américains ont-ils pu permettre à la gauche radicale d'obtenir un contrôle aussi dangereux sur notre pays ? Herbert W. Armstrong a prophétisé comment et pourquoi cela se produirait, il y a plus de 50 ans !

Lire le chapitre suivant : [Les origines du dangereux virage à gauche de l'Amérique](#)